

# INFORMATION NOW

インフォメーション・ナウ

## 土屋知事「さわやかふるさと訪問」で狭山市の女性消防協力隊員やすこやか推進員らを激励

土屋義彦知事自身が埼玉県内を巡り県民の声を直接聴く「さわやかふるさと訪問」が11月19日木、狭山市、入間市の両市で行われました。

今回は、市民が利用できる防災体験コーナーを備えた狭山市の防災拠点消防庁舎、狭山市ふれあい健康センター「サビオ稲荷山」などを訪問されました。

消防署では、町田市長や女性消防協力隊員らによる大きな拍手に迎えられ、ボランティアの女性消防協力隊員による心肺生訓練や油鍋火災の初期消火訓練、炊き出し訓練など



を視察されました。心肺生訓練では、知事も自ら参加されるなど現場の大切さを知る土屋知事ならではの視察となりました。炊き出し訓練では、ませこはんや豚汁など緊急事態に備えた調理のなかにも心のこもった料理に知事もお代わりをしていました。また、知事が、きびきびとした確かな動作のボランティア女性消防協力隊員に称賞のことはを贈ると、



ボランティア女性消防協力隊員らも「知事の激励を励みにこれから頑張ります。」と答えていました。

次に、狭山市ふれあい健康センター「サビオ稲荷山」を訪れた知事は、すこやか推進員の皆さんの出迎えを受けた後、町田市長の案内で施設を視察されました。知事は、「この施設が第二環境センターの余熱を利用していることに感心した。」と語るとともに、すこやか推進員の皆さんとの懇談会では、健康は、財産。今年胆石の手術をしたが、おかげで大きな収穫があった。



それは、前にも増して他人の痛みが分かるようになってきたことと看護婦さんへの感謝の気持ちが大きくなったこと、と述べ、すこやか推進員さんの労をねぎらうとともに激励されました。

さらに土屋知事は、「大方の問題は軌道に乗った。これからの埼玉は発展あるのみ。狭山市の発展に尽力したい。」と堅く約束してくれました。

### 市税 Q&A

Q・固定資産税に  
関する、相続人代  
表指定届出書と  
は何ですか？

A・納税義務者が亡くなった場合、この届出書を提出していただく。これは死亡したかたの固定資産税の納税の代表者を定めるための書類で、登記上の所有権と相続税、贈与税には関係ありません。

なお、相続の登記をする上、登記の翌年度から新しい所有者のかたが納税義務者になります。相続人となるかたなど、詳しくは資産税課にお問い合わせください。お問い合わせ資産税課へ内線123

### 市税等納期一覧表

税目	月別	4月	5月	6月	7月	8月	9月	10月	11月	12月	1月	2月	3月
市 県 民 税 (普通徴収)					1期	2期					4期		
固 定 資 産 税 都 市 計 画 税			1期		2期					3期			4期
軽 自 動 車 税		全期											
国民健康保険税		1期			2期	3期			4期		5期		6期
国民年金保険料		4月分	5月分	6月分	7月分	8月分	9月分	10月分	11月分	12月分	1月分	2月分	3月分

### 今月の納税

今月は、固定資産税・都市計画税第3期と国民健康保険税第5期の納期です。12月25日(金)までに納付してください。お問い合わせ収税課へ内線127

マルチウインドウ

VOL. 48

狭山市長 町田 潤一

似顔絵・小田 悦望 氏作



MULTI WINDOW

早いもので今年も残すところわずかとなりました。市民皆さんにとつてどの様な年であったでしょうか。

私は二期目のスタートの年でありましたが、一年を振り返ってみますと市政運営にあたり、4年間の行動の中で得た現場主義つまり積極的に皆さんと話し合い、そのご意見を市政に反映させていくことに全力で取り組んでまいりました。先月土屋崎玉県知事に彩の国さわやかふるさと訪問で来訪して

いただいた際、女性消防協力が激励を受けました。ボランティアで活動する皆さんにとつ

て大きな励みになったものであります。ここでも多くのかたがたと膝を交え会話することの大切さをあらためて認識した一日でありました。

さて、経済情勢は依然として明るい兆しが見えず、市でも活性化の一助として商品券の発行に対する助成などに取り組んだところであります。財政は一段と厳しい状況にありますが、私も来年の干支の、うさぎのように元氣よく職員の方頭に立ち、21世紀に向け活力のある狭山市づくりに努力してまいります。

寒さが一段と厳しくなりました。各ご家庭でも健康に留意され、明るい新年をお迎えいただきたいと存じます。

市長の主な動き

- 11/2...下水道事業審議会
- 11/3...市政功労者表彰式
- 11/4...決算特別委員会
- 11/5...第42回埼玉県公衆衛生大会
- 11/7...人間野小学校開校20周年記念式典
- 11/8...上赤坂の森クリーン作戦、狭山大茶会
- 11/9...白寿の祝い、狭山警察署長と市内防犯状況視察
- 11/15...狭山市産業祭・交通安全フェア
- 11/16...建設省要望活動、東京狭山線整備促進期成同盟会要望活動、埼玉県都市問題研究市長会総会
- 11/18...都市計画審議会、第59回国民体育大会狭山市準備委員会設立総会並びに第1回総会
- 11/19...埼玉県知事さわやかふるさと訪問
- 11/21...いじめ問題シンポジウム
- 11/24...狭山市駅西口再開発協議会臨時総会
- 11/28...狭山市消防団特別点検
- 11/30...セーフティアップ運動in狭山開始式、第1回埼玉県国際政策懇話会

行政 ガイド

●狭山市のインターネットホームページを開設

市では、情報の発信や収集の機能に優れたインターネットを活用したホームページを12月2日(水)から開設しました。今回の開設は、市長からのメッセージや広報紙が読めることなど、今後は、より生活に密着した情報などを提供していきます。

アドレス <http://www.city.sayama.saitama.jp/> (企画財政部・秘書広報課)

●景気対策として商品券の発行を支援

市では長引く不況に対し、商店街の活性化およびごみの減量キャンペーンを目的として12月10日から商工会議所が発行する10%プレミアム付商品券の発行を積極的に支援しています。(市民経済部・商工課)

●狭山市駅東口土地地区画整理区域内の都市計画道路などの一部工事に着手

狭山市駅東口土地地区画整理区域内の都市計画道路、菅原富士見台線・狭山市駅加佐志線および、区画道路の一部に工事着手しました。(都市整備部・狭山市駅東口土地地区画整理事務所)

問い合わせは各担当課へ

自治会ニュース

昨年4月、下奥富小袋地区に小袋児童公園が開設されました。この公園は南側斜面林のふもとにあり、屋敷林のある農家集落に囲まれた静かな公園です。春には若葉や菜の花が咲き乱れ、ウグイスが鳴き、秋には赤い柿の実が夕日に輝き、豊かな農村風景が残されています。児童が十分遊べるスペースがあり、ゲートボールも楽しむことができ、地域の未来に大変喜ばれていて、休日には親子で遊ぶ姿が見られます。毎週火・金曜日はゲートボールの練習日、威勢のよい笑い声や甲高い喚声で静けさを破って響きます。ウグイスのほかにホオジロ、コジュケイ、オナガ、キジヤマト、メジロ、キツツキ、カマキリ、シジュウカラ、モズ、ヒヨドリ、ムクドリなどがやってきました。記事提供・小袋自治会

福祉

Q&A

Q・最近、在宅介護支援センターという名をよく聞きますが、何を指すところですか。

A・在宅介護支援センターは、介護に関する心配ごと、電話相談、面接相談などで総合的に応じる機関です。相談の結果、サービスを利用することが必要な方には、関係機関との連絡調整や利用申請手続きの代行もします。狭山市には、病院や老人ホーム内に現在9か所設置されており、ソーシャルワーカーや看護婦が相談に応じています。介護について心配や悩みを抱えているかたであれば、どなたでも無料で相談できますのでご利用ください。